



Chile envía a Estados Unidos cátodos de cobre refinado.

Al metal rojo refinado no fue considerado con sobretasa en 2025 y 2026

Trump aplica arancel 50% para el cobre, pero Chile sale beneficiado por el momento

MAURICIO RUIZ

Llegó a su fin la teleserie del arancel de 50% al cobre que ingrese a Estados Unidos y el desenlace fue favorable para Chile. Esa sobretasa será impuesta desde este 1 de agosto a productos semiterminados de cobre, pero el metal rojo refinado, como los cátodos que le exporta Chile, no tendrá un gravamen, por el momento.

La proclamación firmada por el Presidente Donald Trump sólo recomendó un arancel universal escalonado al cobre refinado de 15% a partir de 2017 y de 30% desde 2018.

La anticipación de compra del metal rojo, ante la amenaza de colocar un 50% de arancel, llevó al precio del cobre en el mercado Comex de Estados Unidos que rozará los 6 dólares la libra, pero cerca de las 14 horas de este miércoles comenzó su importante caída por la noticias preliminares que decían que la medida no incluía en esta pasada al cobre refinado, lo que fue ratificado más tarde por la Casa Blanca. El valor del metal rojo llegó a caer hasta más de 18% y, al cierre de esta edición, el precio se recuperó y cerró con una leve baja de 0,70% y cerró en 5,59 dólares luego que aclarara que desde el 2017 sí se le aplicará

una sobretasa menor al cobre refinado.

"Chile vende aproximadamente unas 600.000 toneladas de cátodos de cobre, cobre refinado, es decir con 99,9% de pureza. De esa cantidad, entre 60% y 70% es producido por Codelco. Es un producto que necesita Estados Unidos para sus industrias y era esperable esta buena noticia de no aplicar, por el momento, una sobretasa", dijo Manuel Viera, presidente de la Cámara Minera de Chile. Añadió que la mayor cantidad de envíos de cobre que sale de Chile al mundo, especialmente a China es cobre concentrado, el cual es refinado en los lugares de destino.